

Donc ce matin départ vers la Deadvlei (vallée morte). Au cours du trajet nous voyons gnous, springboks et oryx. Après une petite marche dans les dunes, nous arrivons à ce lieu d'un graphisme toujours magique. C'est l'occasion de nouvelles photos de ce lieu... Mais je ne suis pas certain que celles ci se distinguent vraiment de celles réalisées lors de mes précédents passages.

Dans l'après midi excursion dans le canyon de Sesriem encore une fois entièrement à sec. J'espérais pouvoir photographier de nouveau des pigeons roussards (espèce de pigeons ayant un masque rouge sur les yeux que je sais nicher ici) mais impossible de les trouver et lorsqu'ils sont revenus au canyon, le coucher du soleil n'était pas loin ce qui les a emmené directement dans les cavités leur servant de nid.

Alors retour au camp pour une bonne douche et une bonne nuit en espérant que demain nous apportera un peu plus de diversités animalière.